



DENUNCIA Y AYUDA



CONCURSO SOBRE BASURA, GRAN TEMA EN CHILOÉ.-

Teniendo en cuenta que el manejo de los desperdicios es un tema de siempre en Chiloé, esta convocatoria puede ser interesante. Ayer se abrieron a nivel nacional las postulaciones para la sexta versión de los Premios Cero Basura, organizados por la empresa Ecológica. Pueden concursar personas naturales o jurídicas, instituciones y empresas en las cuatro categorías del certamen: proceso productivo, comercialización o post consumo, valorización de residuos y cambio cultural. Las bases y detalles están en www.ecologica.cl, y hay plazo para apuntarse hasta el 22 de noviembre.
